



RESTAURANTES RECONOCIDOS

En esta edición, la gastronomía mexicana fue distinguida por su fusión entre la comida tradicional y moderna de nuestro país. Uso de ingredientes locales y creación de nuevas recetas le otorgaron un sitio relevante entre la cocina latinoamericana.

Los restaurantes mexicanos reconocidos fueron:

- ⇒ Número 49: Dulce Patria de la chef Martha Ortiz
- ⇒ Número 47: Nicos de Gerardo Vázquez
- ⇒ Número 44 Rosetta de Elena Reygadas
- ⇒ Número 41 Maximo Bistrot
- ⇒ Número 27 Sud 777 de Édgar Núñez
- ⇒ Número 22 Amaranta de Pablo Salas
- ⇒ Número 13 Pangea de Guillermo González
- ⇒ Número 10 Biko de Mikel Alonso
- ⇒ Número 9 Pujol de Enrique Olvera
- ⇒ Número 6 Quintonil de Jorge Vallejo

Datos relevantes

La Secretaría de Turismo coordina los trabajos de la Política de Fomento a la Gastronomía Nacional. Esta es una iniciativa que articula acciones enfocadas a la consolidación de la gastronomía mexicana como un sector estratégico y de alto impacto para la economía que genere más empleos en el país.

LOS RESTAURANTES MEXICANOS SE ENCUENTRAN ENTRE LOS MEJORES DEL MUNDO

Los *Latin America's 50 Best Restaurants* es un evento que contribuye a elevar el perfil de los restaurantes de América Latina y a resaltar su diversidad culinaria. Estos premios contaron con la participación de 250 líderes de la industria restaurantera latinoamericana, quienes galardonaron a los 50 sitios más importantes para comer de América Latina.

MÉXICO LÍDER CULINARIO EN AMÉRICA LATINA

Esta fue la primera ocasión en que los 50 Mejores Restaurantes de Latinoamérica celebraron su gala de premiación en México. El 23 de septiembre, el Antiguo Colegio de San Ildefonso fue el punto de encuentro en el que se dio a conocer lo mejor de la gastronomía de la región.

La elección de México como país anfitrión en 2015 es un reflejo de su liderazgo como un destino turístico culinario en la región, así como de la preeminencia y diversidad gastronómica de la ciudad y el país. México será sede de este evento internacional también en 2016.

En la edición 2015 de la premiación, diez restaurantes mexicanos fueron galardonados. Tres nuevos espacios gastronómicos fueron distinguidos por primera vez entre los premiados como los 50 mejores restaurantes: *Dulce Patria*, *Nicos*, y *Maximo Bistrot*. México fue uno de los países con mayor número de restaurantes reconocidos en el ámbito gastronómico, posicionando a nuestro país entre los mejores de Latinoamérica.

Entre los invitados a la ceremonia de premiación destacó la presencia del secretario de turismo, Enrique de la Madrid Cordero, y de la canciller Claudia Ruiz Massieu.

En México, se estima que el sector gastronómico genera 1.3 millones de empleos directos y 3.3 indirectos. En términos económicos aporta 1.4 por ciento al PIB nacional, y registra un ritmo de crecimiento de casi cuatro por ciento anual.

La Secretaría de Turismo ha realizado esfuerzos de coordinación para promover la cocina mexicana en el mundo y destacarla por el valor trascendental de la cultura nacional. La gastronomía mexicana es considerada, desde noviembre de 2010, como una de las cocinas más auténticas del mundo, lo que le valió su clasificación como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

Para saber más...

Presidencia de la República

<http://www.presidencia.gob.mx/felicidades-a-los-latin-americas-50-best-restaurant-2015/>

Secretaría de Turismo

<http://www.sectur.gob.mx/sala-de-prensa/2015/09/24/boletin-156-titular-de-sectur-asiste-a-premicion-de-los-50-mejores-restaurantes-de-latinoamerica/#prettyPhoto>